### MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se dispone corrida de escalas en el Cuerpo Técnico-administrativo del Departamento con motivo del fallecimiento del Jefe de Administración Civil de tercera clase don Luciano Sanchez Fraile.

Ilmo, Sr.: Vacante en el Cuerpo l'ecnico-administrativo de este Departamento una plaza de Jefe de Administración Civil de tercera clase, como consecuencia del fallecimiento, el día 18 de los corrientes, de don Luciano Sánchez Fraile, que la venía desempeñando:

Visto lo informado por la Sección de Personal y Oficialía

Mayor.

Esta Subsecretaria, en uso de las atribuciones que le confiere la Orden de la Presidencia del Gobierno de 5 de octubre de 1957. dada para la aplicación de la Ley de Régimen Juridico de la Administración del Estado, ha acordado promover, con efectos del dia 19 de los corrientes, siguiente al de la vacante mencionada, y a las categorias que se indican, a los funcionarios que a continuación se relacionan:

A Jefe de Administración Civil de tercera clase, con el haber anual de 25.200 pesetas, a don José Marchena Ortigueira, número 1 de los Jefes de Negociado de primera clase.

A Jefe de Negociado de primera clase, con el sueldo anual de 20.520 pesetas, a don Antonio Jiménez Bernabé, número 1 de los Jefes de Negociado de segunda clase.

A Jefe de Negociado de segunda clase, con el sueldo anual de 18.240 pesetas, a don Antonio Estelrich Estelrich, número 1 de los Jefes de Negociado de tercera clase.

A Jefe de Negociado de tercera clase, con el sueldo anual de 15.720 pesetas, a don Luis Alvarez Rosa, número 1 de los Oficiales de primera clase,

Lo que comunico a V. 1. para sú conocimiento y efectos. Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid 20 de diciembre de 1961.—El Subsecretario, Cristóbal

Ilmo, Sr. Oficial Mayor de este Departamento.

#### OPOSICIONES Y CONCURSOS

#### PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION de la Dirección General del Instituto Geográfico y Catastral por la que se transcribe relación de los aspirantes admitidos para tomar parte en la oposición para cubrir una plaza vacante de Auxiliar de Laboratorio Fotogrametrico.

Convocada por Orden de la Presidencia del Gobierno de 25 de octubre último («Boletín Oficial del Estado» de 6 de noviembre) oposición para cubrir una plaza vacante de Auxiliar de Laboratorio Fotogramétrico, se transcribe a continuación relación de aspirantes admitidos:

Don Ignacio Guisado Ruiz. Don Paulino Bueño Alonso.

Madrid 14 de diciembre de 1961.—El Director general, Vicente Puyal.

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

ORDEN de 3 de enero de 1962 por la que se amplian a ciento cincuenta las cincuenta plazas de Subinspectores Alumnos de la Escuela General de Policia, convocadas por Orden de 15 de marzo de 1961.

Exemo. Sr.: Por Orden de este Ministerio de 15 de marzo de 1961 se convocó oposición para cubrir cincuenta plazas de Subinspectores Alumnos de la Escuela General de Policía. Y habiéndose producido posteriormente a dicha convocatoria numerosas vacantes, que entonces no pudieron ser previstas, las cuales conviene, en beneficio del servicio, cubrir con la rapidez posible, a propuesta de esa Dirección General he tenido a bien disponer queden ampliadas a ciento cincuenta las cincuenta plazas de Subinspectores Alumnos de la Escuela General de Policía convocadas por la Orden antes citada.

Lo digo a V E para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. E muchos años.

Madrid, 3 de enero de 1962.

ALONSO VEGA

# MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Química Técnica», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia, por la que se señalan lugar, dia y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 31 de mayo de 1957 se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de la cátedra de «Química Tècnica» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia para comenzar los ejercicios del concurso-oposición el día 13 de enero de 1962, a las diez de la mañana, en el Aula Magna de dicha Facultad.

Se advierte a los señores opositores que los temas objeto del primer ejercicio estarán a disposición de los mismos quince días antes en la Secretaría de la citada Facultad.

Murcia 30 de noviembre de 1961.--El Presidente, Francisco Sierra Jiménez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición convocado para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a la primera cátedra de «Anatomia Descriptiva y Topográfica y Técnica Anatómica», vacante en la Facultad de Medicina de la Universidad de Sevilla, por la que se señalan lugar, dia y hora del comienzo de las pruebas correspondientes.

De conformidad con lo dispuesto en la Orden de 31 de mayo de 1957 se convoca al señor opositor admitido al concurso-oposición para cubrir la plaza de Profesor adjunto adscrita a la primera cátedra de «Anatomia Descriptiva y Topográfica y Técnica Anatómica» de esta Facultad de Medicina para el dia 20 de enero próximo, a las nueve de la mañana, en el Instituto de Anatomía.

El cuestionario que ha de regir en el primer ejercicio de este concurso-oposición estará a disposición del aspirante en la Secretaría de esta Facultad el día 5 del referido mes.

Sevilla, 5 de diciembre de 1961.—El Presidente, José María Cañadas.

Excmo. Sr. Director general de Seguridad.